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Abstract (en)
The lock comprises head section (3A) and a rear bar (2A) with one end (4) projecting beyond the end of the head section to form a locking member
to engage with a catch plate, while its other end has a bend (15A) that passes through an aperture in the head section to form a support and guide
(8A). The head section and rear bar have a secondary support and guide formed by a bend with a slot (13) in the end (12) of the bar, with the tip
(9a) of the head section passing through the slot so it can move axially relative to the bar.

Abstract (fr)
L'invention a trait à un verrou pour vantail de fenêtre, porte-fenêtre ou similaire comportant une têtière (3A, 3B, 3C, 3D) à l'arrière de laquelle s'étend
une tringle (2A, 2B, 2C, 2D) comprenant, d'une part, une extrémité (4) à même de coopérer avec une gâche et, d'autre part, une extrémité opposée
(15A, 15B, 15C, 15D) repliée de manière à traverser une ouverture (10A, 10B, 10C, 10D) dans la têtière (3A, 3B, 3C, 3D) et définir un organe de
commande (6A, 6B, 6C, 6D). L'ouverture (10A, 10B, 10C, 10D) dans la têtière (3A, , 3B, 3C, 3D) et l'extrémité (15A, 15B, 15C, 15D) de la tringle
(2A, 2B, 2C, 2D) qui la traverse sont conçues aptes à définir des premiers moyens de maintien et de guidage (8A, 8B, 8C, 8D), tandis que ladite
têtière (3A, 3C, 3D) comporte des moyens de maintien et de guidage secondaires (9A, 9B, 9C, 9D) définis par emboutissage et/ou découpage
et/ou pliage de cette dernière ou encore par un rivet en T et prévus apte à coopérer avec des moyens de maintien et de guidage secondaires
complémentaires, également, définis par emboutissage et/ou découpage et/ou pliage de la tringle (2A, 2B, 2C, 2D). <IMAGE>
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